

Se desinfla acción de América Móvil

134

MIL MILLONES de pesos es la pérdida en el valor de capitalización, en tres días



Castigan sus acciones

MARZO	PRECIO (PESOS)	VALOR DE LAS ACCIONES (PESOS)	VARIACIÓN
8	13.60	1,031,437,600,000	2.18%
11	13.15	997,309,150,000	-3.31%
12	12.83	973,040,030,000	-2.43%
13	11.83	897,199,030,000	-7.79%

ANTE LA EXPECTATIVA de que la iniciativa de reforma a las telecomunicaciones se apruebe antes de Semana Santa, las acciones de la operadora móvil retrocedieron a niveles de hace casi cuatro años

Por **Aura Hernández** >
aura.hernandez@razon.com.mx

Las acciones de la empresa de Carlos Slim, América Móvil, han sido las más afectadas con la iniciativa de reforma del sector de telecomunicaciones porque en tan sólo tres días han caído 13 por ciento, lo que significa una pérdida de 134 mil 238 millones de pesos de valor en la Bolsa Mexicana de Valores.

Datos del organismo a cargo de Luis Téllez indican que el precio de la acción de la operadora de telefonía fija y móvil era de 13.60 pesos al cierre del pasado viernes 8 de marzo.

Tras el anuncio de la reforma hecho por el Presidente Enrique Peña Nieto la acción se ubicó en 13.15 pesos y, finalmente, el miércoles cerró en 11.83 pesos.

"El lunes la acción bajó, el martes cayó poco y el miércoles fue muy fuerte porque hubo comentarios de que se espera que la reforma se apruebe antes de Semana Santa, lo que generó una presión adicional", consideró Valeria Romo, analista de Telecomunicaciones de Grupo Financiero Monex.

Para la especialista, los inversionistas han "castigado" a la acción de América Móvil porque si la reforma se aprueba significaría que la empresa tendrá menores perspectivas de crecimiento para los siguientes años.

Coincide con los comentarios de la calificadora Moody's sobre que la aprobación de la reforma tendrá un impacto negativo en el crédito para la operadora de telefonía porque habría una supervisión regulatoria será más estricta, mayor competencia y más presiones en los precios.

"La propuesta eleva el límite actual a la inversión extranjera en los servicios de línea fija y el impacto de esto para América Móvil sería en su posición dominante por la entrada de nuevos competidores conforme pase el tiempo", explicó la calificadora.

Mientras que la analista de Monex resaltó que la mayor regulación se observaría en la implementación de una regulación asimétrica para la empresa de Slim, la cual podría desinvertir en algunos de sus activos y tendría forzosamente que compartir su infraestructura con los competidores.

Y es que la empresa seguramente sería declarada dominante porque actualmente cuenta con un 70 por ciento de participación de mercado y, conforme a las nuevas reglas, no puede pasar de 50 por ciento.